

ご意見・ご要望		投稿日	平成29年8月20日
件名	千塚公園の遊具について		
本文	<p>千塚公園周辺では新たな住宅がつぎつぎと建設されており、それにとともない子育て世代の家族も増加していると思われるのですが、千塚公園がとても広くよく整備されて良い公園なのですがあの広さで主な遊具が滑り台一つしかなく、幼児が遊ぶ時も皆がそこに集まり順番待ちといったことがあるり、せめてもう少し遊具を増やしていただくことは可能なのでしょうか。ご近所の方も同じ意見ですので回答いただけたらと思います。</p>		
回 答		回答日	平成29年8月28日
担当部署	建設部 まち保全室 公園緑地課		
本文	<p>平素から、甲府市政の推進に多大なるご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。</p> <p>さて、ご意見をいただきました「千塚公園の遊具について」お答えします。</p> <p>千塚公園は、非常災害時の一時的な避難地としても利用でき、自由に活用できる芝生広場を主としたオープンスペースを多く取り入れるように計画され整備が行われました。</p> <p>したがいまして、遊具等が少ない状況であり、遊具の増設につきましても、現在のところ計画してはおりませんが、公園を利用者されている方の貴重なご意見として参考にさせて頂き、今後の公園管理に役立たせて頂きたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。</p>		